



# Boiler Plate

7 mars 2023

Restreint  
Interne  
Confidentiel



# Boiler plate

## A propos de ENGIE Solutions

ENGIE Solutions est l'allié durable des villes, des industries et des entreprises tertiaires sur la voie de la décarbonation. Pour accélérer leur transition énergétique et mieux associer performance économique et énergétique, chaque jour, au cœur des territoires, nos 16 000 collaborateurs conçoivent des mix énergétiques et des installations pour répondre aux besoins de nos clients, en fonction de leurs ressources, grâce à une palette de solutions complémentaires comme les réseaux locaux d'énergie, la production d'énergies décarbonées sur leurs sites ou nos services de performance énergétique.

ENGIE Solutions est une marque du groupe ENGIE, groupe mondial de référence dans l'énergie bas carbone et les services, dont la raison d'être est d'agir pour accélérer la transition vers un monde neutre en carbone.

ENGIE Solutions a réalisé un CA de 6,2 milliards d'euros en 2022.

Pour en savoir plus : [www.engie-solutions.com](http://www.engie-solutions.com)



## About ENGIE Solutions

ENGIE Solutions is the long-term ally of cities, industries and tertiary companies on the road to decarbonisation. To accelerate their energy transition and better combine economic performance and energy efficiency, our 16,000 employees work every day in the heart of the regions to devise energy mixes and facilities to meet our clients' needs, according to their resources, through a palette of complementary solutions such as local energy networks, on-site production of decarbonised energy, or our energy performance services.

ENGIE Solutions is a brand of ENGIE Group, a global reference in low-carbon energy and services, committed to accelerating the transition towards a carbon-neutral world. ENGIE Solutions recorded turnover of 6.2 billion euros in 2022.

To find out more, visit [www.engie-solutions.com/en](http://www.engie-solutions.com/en)

